



長岡西ロータリークラブ会報

NAGAOKA NISHI ROTARY WEEKLY REPORT

- 事務所／〒940-0071 長岡市表町3丁目1-8 リナシエビル3 8階
電話 0258-33-7005 (代) FAX0258-36-1042 E-mail : naga-wrc@isis.ocn.ne.jp
- 例会場／新潟県長岡市千秋1丁目1000-1 長岡ベルナル2F 電話 0258-29-0101
- 例会日／毎週木曜日 12:30~13:30
- 創立／1983年4月29日 R I 加盟承認 1983年6月10日
- 会長 村上揚市郎 / 幹事 星野昌弘 / SAA委員長 長谷川繁

2025-26年度国際ロータリーのテーマ 「よいことのために手を取りあおう」 (UNITE FOR GOOD)

2025年 9月 4日 第1922回 例会

司会 SAA 長谷川 繁さん

★本日の出席者 44名中28名（欠席16名）

★今週の出席率 59.09%

★米山記念奨学生（1名）
シワショックシャイ、ポーンパイリン（サンマー）さん
長岡技術科学大学

★点鐘

★国歌斉唱 君が代

★会歌斉唱 奉仕の理想

★米山記念奨学生の紹介 フェローシップ 伊藤暢さん

★お食事

★会長挨拶 前年度会長 近藤賛さん
皆さん、こんにちは。この席はご無沙汰をしておりましたが、村上会長が体調不良で欠席をされましたので、幾分拙い話になるかと思いますが、ご清聴いただければと思います。

まずは、先週28日は当クラブがホストとなった合同夜例会に、ご協力をいただきましてありがとうございました。私も直前会長ということもありますし、他RCの前年度の会長幹事やその前の年度の会長幹事とロータリー活動を通じて親交を深めておりますので、若干、は

しゃぎ過ぎた感じでお酒をいただきまして、楽しい時間でした。

さて、昨日も上越市では大雨で大変だったようです。その数日前も、与板町や中之島の方で落雷による事故の連絡が当社にもきておりました。私の記憶では、6月末・7月当初頃から最高気温 35°Cの日が続いていました。本日も 32°Cまで上がると予報が出ていますが、35°Cを先週まで耐えていたので、31°Cでも「上着を着ていても大丈夫だ」といった感じで、感覚が麻痺している感がありますので、皆さんも体調には十分に気をつけていただきたいと思います。

少し前の新聞記事をお話させていただきます。8月のお盆過ぎに大阪の道とん堀でビル火災があり、残念ながら消防職員の方が2名お亡くなりになりました。私も例年大阪には、夏の甲子園に観戦で行き、道とん堀にも足を向けていますが、道とん堀に限らず大阪の街は、凄く大きな立体的な看板が、蛸なり寿司なりを模して並んでいます。ビル火災から今日で3週間近くなりましたが、報道によると、それらの看板を伝って火がまわり、狭い路地で梯子車が入れず、本来は梯子車からの消火活動になるところが、路上から消火するしかなく、火が消えないでの、やむを得ず建物内で消火活動をしていたところ窒息死となってしまったそうです。

これは、私達に直接関係はないのでしょうか、間接的に私の業界の話になりますが、10月1日から損保各社火災保険料がびっくりするほど値上がりをします。イメージとして倉庫をご利用されている場合、年間保険料が10万円だったとしたら、15万円と1.5倍の値上がりを

します。先ほど申し上げました、消火活動はもちろんですが、普段の防災も含めて、1度事故が起きるとそれが延焼で、皆さんご存知のとおり、火災事故は賠償責任が発生しませんので、そうなると火災保険の支払いが大きくなる、となると保険料が上がる。水害も雷の災害も増えています。そういうところを感じながら、大阪のビル火災の新聞記事を読みました。

この話をさせていただくにあたって、思いついたのが、3年前まで消防団の団員として活動をしていました。おそらく皆さま方の経営されている会社にも消防団員の職員さんがいらっしゃるかと思います。一昔前の消防団員のお酒の席は、「ちょっとな」という話もあったようですが、方面隊・分団として地域によって分かれて活動をしています。

「今日も消防で集められて」「大会があつて」と活動をされている皆さん方が、私達RCと同じように地域の防災を社会奉仕にかえて活動をされていると思います。「今日は、消防の訓練があるので休ませてください。」といった場合は、是非ご協力いただきたいと思います。決してお酒ばかり飲んでいる会ではなく、それはあくまでも親睦で、彼らは無い時間を割いて防災訓練、実際に水害等があった時も消防職員ではなく消防団員が土のう積みをしています。ご協力をたまえればと思います。

昨年はRC会長を務めさせていただきまして、親睦・交流、そして社会奉仕だったと実感をしています。今日は消防団員でその話をさせていただきましたが、村上会長のもと、皆さんとご一緒に社会奉仕に繋げればと、その前提で親睦交流をはかれればと思いますので、今後ともよろしくお願ひいたします。ありがとうございました。



★幹事報告

前年度幹事 諏訪部 達さん

➤ 各種ご案内、ご興味のある方は事務局にお問い合わせください。

① 米山梅吉記念館より『秋季例祭のご案内』

日時 9月20日（土）開会14時～

会場 米山梅吉記念館ホール

② ロータリー囲碁同好会より『秋の第23回ロータリー全国囲碁大会』のご案内

日時 11月8日（土）9時半～受付

10時開会、16時表彰式

会場 東京 市ヶ谷 日本棋院本院

③ ロータリー財団地域コーディネーターより

『ロータリー財団地域セミナー開催』のお知らせ
今回のセミナーは、RI会長 フランチェスコ・アレッツォ様、ロータリー財団管理委員長 ホルガー・クナーク様はじめ、ロータリー財団管理委員辰野克

彦様、国際ロータリー理事水野 功様、国際ロータリーリー理事エレクト中谷研一様、四宮孝郎様および国内のシニアリーダーにご参加いただき、皆様とともに昨今のロータリー財団の動向やトピックについて情報交換を諮る目的で開催いたします。

日時 11月17日（月）10時～17時半

会場 パシフィコ横浜 会議センター3階

➤ 9月のロータリーレートは1\$ 147 円

➤ 8月21日理事会報告

議題1 2024-25年度年次収支決算について

7月2日に長岡商工会議所内の事務所にて、前年度会計監査を実施の報告があった。収支決算書は現況報告書に記載。

議案2 7月23日発議の理事会（書面表決）について
8月28日合同夜例会のアトラクションのふるまち芸妓が高額であったために、書面表決で理事会を行い、承認を得たことに関して報告があった。

議案3 同好会活動費について

今年度も例年同様に、ゴルフ同好会と美酒探究会に、ニコニコBOXから各5万円の活動費を出す。

議案4 退会届について

7月17日付 笹川正子さん、8月4日付 平石優介さん2名の退会が受理されました。

その他

・災害支援金について

今迄は、ニコニコBOXからメンバー人数×1,000円の支援をしてきたが、これに加えてメンバーからも任意で支援金を募る。

➤ 本日の理事会について

会長、幹事が欠席で不在のために、次週11日の例会後に延会とさせていただきます。

➤ 同好会活動費の贈呈

近藤前年度会長から、ゴルフ同好会と美酒探究会に、同好会活動費が贈呈されました。

★米山奨学生の贈呈

★米山奨学生近況報告

米山奨学生サンマーさん

皆さん、こんにちは。前回の例会の近況報告で成績発表待ちのお話をしましたが、結果は大丈夫でした。無事に卒業出来ると思います。また、8月24～25日の米山奨学生親睦交流会は、日本の文化を体験することができるが出来ました。旅館に泊まるのが初めてで、畳の部屋が新鮮でした。ただシャワー室が無かったのに驚きました。

たが、面白い経験になりました。1日目にグランドゴルフをして、奨学生の勝者に賞品があったので、結構頑張ったのですが届きませんでした。自分は運動不足だと思いました。また、今迄話したことの無い留学生やロータリーアンと交流が出来て良い思い出になりました。また、今回のバーべキューでも美味しいお肉を食べました。28日の合同夜例会では初めて芸者さんのパフォーマンスを初めて見ることが出来て感動しました。最後に、来週13日・14日は技大祭です。皆さん、いらしてください。以上です。ありがとうございました。

★委員会報告

- ・会員増強委員会 石黒 俊之さん

皆さん、こんにちは。会員増強委員会です。9月1日に皆さんにメール配信で、今年度の会員増強を皆さま方からの情報を元に動きたいと思います。このクラブを盛り上げるべく、期待できるような新人をご推挙いただいて、会員増強委員会を中心に調査をしてまいります。会員になっていただける見込みのある方については、会員の皆様のお力をお借りしながら、「この業界だったら、この人が強いよね」みたいなものがあるかと思いますが、そういったところを加味しながら進めて行き、出来れば今年度末には目標達成をしたいと思いますので、ご協力をお願いします。9月18日（木）までに、ご提出いただきたいと思います。それまでに、メールのご確認をお願いいたします。

- ・地区米山記念奨学委員会 渡辺 雅志さん

こんにちは。地区米山記念奨学委員会から、先ほども、サンマーさんからお話がありましたが、先月24日（土）・25日（月）に、新潟と長岡からバスを出して、米山奨学生の親睦交流会で津南に一泊二日で行きました。最初に清津峡に行き、写真を撮ったりソフトクリームを食べたりして、次にひまわり畑に行きましたら、8月前半の大霖のせいで見るも無残な状況でした。そこからグリーンピア津南に行きました、グランドゴルフを私も初めてしました。これは練習がなくても誰にでも出来て結構楽しいなと感じました。夕食はバーべキューで肉も野菜のたっぷりあってサンマーさんもいっぱい食べているようでした。

2日目は、奨学生を中心に友禅染体験で結構綺麗な作品が出来ていました。次に雲洞庵見学をして、長岡に戻り、長岡花火館で、花火シアター映像は私も初めてだったんですが、大型花火が1日分見れたような、30分近くでしたが、結構いいなと行ってきました。

皆さま方の寄付金で成り立っている米山記念奨学会ですが、奨学生には楽しんでいただけたので、将来は何かしら日本の役に立ってくれると思います。今回は奨学生は義務で全員参加でしたが、残念ながらカウンセラーの参加が少なかったです。奨学生も知っている人がいるくて寂しい思いをするので、もしも来年以降、カウンセラーを受けられる方は、親睦交流会も参加をしてください。

・SAA委員会 長谷川 繁さん
前月のメーキャップを含まない例会出席率 62.12%
前月のニコニコBOX投入額 52,000円

★お祝いの日

- ・誕生日
相田東洋雄さん 4日 細川 恭一さん 10日
ご夫人
- 棚橋 秀史夫人 まり子さん 4日
大貫 啓三夫人 もとさん 14日
- ・結婚記念日
近藤 賢さん 久美子さん 2日



★点鐘

■2025-26年度 第4回理事会 報告

2025年9月4日（木）

長岡ベルナール 2階 シンフォニーア

会長、幹事が不在のため、9月11日（木）に延会

■長岡青年会議所創立70周年式典・祝賀会

9月6日（土）13:00～17:00

シティホール アオーレ長岡 アリーナ



次回例会 9月11日（木）

12:30～

会員増強月間卓話 石黒俊之さん

於：長岡ベルナール シンフォニーア

◆9月11日（木）例会のメニュー

- | | | |
|-----|----------|------------------|
| 温鉢 | 茶碗蒸し | (卵・小麦・えび) |
| 強肴 | 鶏柚子醤油焼 | (小麦) |
| 造里 | サーモン重ね造り | |
| | 鳥賊・鯛そぎ造り | (小麦) |
| 食事 | ご飯 | 味噌汁 |
| | | 胡瓜とキャベツの浅漬け (小麦) |
| 水菓子 | 梨と巨峰 | 梅ジュレがけ |

※内容に変更が出る場合がございます。